

PlantaDoce.

Empresa

Kaudal, objetivo 2021: treinta millones de euros para proyectos de salud

La compañía, que canaliza inversión para proyectos innovadores, ha concentrado más de cincuenta proyectos vinculados con la industria sanitaria en los últimos tres años.

A. Escobar
26 may 2021 - 05:00



Kaudal esprinta en salud. La *fintech* española trabaja para alcanzar este año un volumen de proyectos vinculados con el sector de la sanidad de treinta millones de euros, según ha confirmado Carolina Pola, responsable de innovación y estrategia de Kaudal, a PlantaDoce.

Kaudal es una compañía, cuya misión es apoyar el ecosistema de investigación y desarrollo (I+D) a través del instrumento de mecenazgo tecnológico. Con ese instrumento, Kaudal canaliza inversión privada para distintos proyectos. La empresa forma parte de Arquimea, grupo tecnológico que opera a escala global que desarrolla soluciones y productos innovadores en diferentes sectores.

El propósito de Kaudal es atraer esa inversión privada al ecosistema del I+D en

PlantaDoce.

España para contribuir al desarrollo de nuevas tecnologías, productos innovadores y facilitar la transferencia de conocimiento y su acceso a mercado. La compañía impulsa proyectos y empresas de sectores como salud, biotecnología, agroalimentario o medioambiente.

Kaudal movilizó un volumen de inversión de más de 200 millones de euros entre 2016 y 2020

El mecenazgo tecnológico permite a las empresas intensivas en el desarrollo de tecnología obtener recursos privados a fondo perdido para sus proyectos de I+D. “Esto es llevado a cabo mediante una contratación de servicios de I+D que permite **sufragar hasta el 25% del importe del proyecto** y de un 12% en el caso de innovación, a fondo perdido, sin presupuesto máximo, ágil, sin dilución de capital y sin costes para la empresa investigadora”, explica Pola.

Kaudal movilizó un volumen de inversión de más de 200 millones de euros entre 2016 y 2020, ayudando a impulsar 155 proyectos en sectores muy diversos. Por lo que respecta a salud, la compañía confía en superar los 31 proyectos que llevó a cabo en el año de la pandemia.

En 2018 Kaudal realizó 25 proyectos, de los cuales cinco estuvieron relacionados con salud, con una inversión de cinco millones de euros. En 2019 el número de iniciativas fue de 46, de las cuales 19 tenían que ver con salud, sumando una inversión de 21 millones de euros. En 2020 el número se situó por encima de los treinta, con una inversión de 26 millones de euros.

La compañía ha lanzado Orbita K de la mano de la Fundación Pfizer

“Nuestra capacidad de estructuración fiscal en operaciones de mecenazgo tecnológico es de **un volumen de proyectos de alrededor de 200 millones de euros anuales**”, explica Pola, que hace referencia a todos los sectores en los que opera Kaudal.

PlantaDoce.

En paralelo, la compañía ha puesto en marcha Orbita K, un entorno relacional que tiene como principal objetivo desarrollar un programa de convocatorias destinado a hacer crecer el ecosistema del I+D+i en España a través de capital privado.

Este programa está dirigido a aquellas empresas, centros tecnológicos y entidades investigadoras privadas españolas que desarrollen actividades de I+D o innovación tecnológica y cuenten con una propuesta de un proyecto innovador y de impacto social. **Para el proyecto de Orbita K, la compañía trabaja con la Fundación Pfizer.**

Una de las últimas compañías con las que ha trabajado Kaudal es Abac Therapeutics, empresa especializada en el descubrimiento de antibióticos con actividad específica frente a bacterias patógenas. El proyecto de Abac Therapeutics se estructura en torno a una estrategia farmacológica basada en un nuevo algoritmo que les permite descubrir antibacterianos específicos capaces de combatir de forma efectiva las infecciones causadas por bacterias multirresistentes.